
Pedra De Construção Espiritual No.144 

Cristo em você. 
Colossenses 1:26-29: “A quem Deus quer revelar qual é o riquezas da glória deste mistério 
entre os Gentios; que é Cristo em você, a esperança da glória”. 

Consideremos o que o Profeta de Deus neste dia disse sobre isso: "Um pouco mais e o mundo 
não me verá mais, mas vós me vereis, porque eu esteja convosco, mesmo em vós, até o fim dos 
tempos" (São João 14:19-20). Cristo em a manjedoura? Não. Cristo em você. Aleluia. Não 
estamos adorando a Cristo em a manjedoura, mas Cristo em você, o Espírito Santo, a esperança 
da Vida (Aleluia.). O Criador, o próprio Deus habitando no ser humano. "Ainda não aparecer o 
que havemos de ser, mas assim como ele é o veremos." (I João 3:2). Pois seremos feito como 
Ele... E, irmão, irmã, essa Deidade está em você. [1] 

Não se engane, é melhor você procurar tão de perto agora. Veja, se você continuar ao dizer: 
"Bem, eu não me condeno a fazer isso, e isso não me condena a faça isso." Coisas do mundo? 
Agora, vou machucar você só um pouquinho, puxe as penas voltam para o outro lado. Mas é 
esta uma evidência segura, você nunca esteve em Cristo, você nunca nasceu de novo. 
"Aquele que ama o mundo ou as coisas do mundo, o amor de Deus nem mesmo está nele” (1 
João 2:15-17). Agora, se você parar de fazer isso porque sabe que não deveria fazer isso, e pare 
de fazer isso, é sinal de que você ainda não chegou a lugar nenhum. Quando aquela coisa 
morre em você, e a natureza disso desaparece, há outra Pessoa ali e Ela só pode produzir... 
O Espírito Santo que foi em Cristo em você produz a Vida semelhante a Cristo. Nada que 
você faça; o que ele fez. Ele escolheu isso antes da fundação do mundo (Efésios 1:3-4). 

Alguém disse: “Bem, eu sei que fui salvo porque parei de fumar”. Não foi por isso que fui salvo; 
não foi por isso que você foi salvo. Você tem salvo porque Deus escolheu você antes da 
fundação do mundo para ser salvou. Esse é o ensino das Escrituras. Amém. Agora, você vê, 
começamos a encontrar fora não somos nós; é ele; Ele nos escolheu (II Timóteo 1:9-10). [2] 

"Bem, eu pertenço à igreja católica." Isso ainda não faz de você um Cristão. Pertencer à igreja 
batista ou metodista não faz de você um Cristão. Só existe uma maneira de ser cristão. A 
palavra “cristão” significa "semelhante a Cristo". E você não pode fazer isso; você não 
pode trabalhar isso sozinho; não há nenhuma maneira de você fazer isso. Você tem que 
esquecer de si mesmo, morrer para você mesmo, e deixe Cristo entrar e viver a Vida de 
Cristo em você. [3] 

E a única maneira pela qual Deus pode pregar o Evangelho hoje é através dessa pedaço de barro, 
e é por isso que Ele está mantendo você aqui. E é por isso que você está doente as pessoas têm o 
direito de vir a Cristo. Diga: "Senhor Jesus, se você apenas me curar agora, eu vou. Posso não ser 
um pregador, mas falarei sobre isso. Eu farei tudo que eu posso. Você é a videira; Eu sou um dos 
ramos.” Agora, a videira não dar frutos. Os ramos dão fruto, e não a videira, o ramo. A videira 
apenas coloca a energia nisso. O Evangelho pode ser pregado por Cristo se você abrir 
levante-se e seja um ramo que dará frutos. Outros podem ver Cristo em você pelo seu 



testemunho, pela sua vida e pela maneira como você vive. Ele é o energia, mas você é a 
imagem do show. Você é a Bíblia ambulante (João 15:1-7). [4] 

E Ele saiu disfarçado. Ele apareceu para eles na forma de um homem (Lucas 24:13-16). Ele 
pode aparecer para você na forma de seu vizinho. Ele pode aparecer para você na forma de 
um ministro ou de sua mãe. Cristo aparece para você nas pessoas. Então trate todo mundo 
bem. Seja gentil; ser vizinho; seja amoroso. Cristo está na pessoa. "Cristo em você a esperança 
de glória" (Colossenses 1:26-27). E à medida que você avança, e as pessoas aparecem para você, 
uma espécie pessoa começa a falar com você, ouça-a. Você não sabe, pode ser Jesus falando 
com você. Veja, Ele aparece. "Estarei com você, até mesmo em você. E como você faz a isto, 
você faz a mim” (Mateus 25:40). 

Ah, quando você olha dessa forma, a velha tradição desaparece. Veja? Não se torna uma forma 
de palavras e uma declaração de tantas palavras reúne. Torna-se uma realidade viva que 
Cristo está em nós agora, o Sant Espírito movendo-se para frente e para trás, através de 
cada ser humano, surgindo através os corações, buscando, condenando as ruínas da vida ali 
dentro. Ao confessá-lo, Ele mantém-no diante de Deus, e o Sangue o limpa. Amém. [5] 

Quando você atravessa o Jordão, é a morte; você entra naquele véu que eu estava falando 
sobre a noite passada, dentro do mais sagrado dos santos, onde sua Luz não existe mais o 
mundo. Você caminhará em comunhão lado a lado com Cristo em você, o esperança da 
glória, o Espírito Santo movendo-se e vivendo no ser mortal. E se talvez eu lhe dissesse esta 
noite que o espírito de algum grande artista estava em eu, você esperaria que eu pintasse um 
quadro como o artista. Se eu te contasse o espírito de John Dillinger estivesse em mim, você 
esperaria que eu tivesse grandes armas e fosse um desesperado. E se eu lhe disse que o Espírito 
de Cristo estava em mim, tenho que fazer as obras de Cristo. E se você professa ser cristão, 
afaste-se do pecado e egoísmo e temperamento, e viver como Cristo viveu, uma vida pacífica, 
humilde, Vida abençoada por Deus. Amém. Isso mesmo. [6] 

Paulo disse: “Para mim o viver é Cristo, e o morrer é lucro” (Filipenses 1:21). "Não sou o que 
mais vive, mas Cristo que vive em mim” (Gálatas 2:19-20). Cristo vivendo na alma individual – 
rendido. Cristo fala pelos lábios,  e pensa através da mente, vê através dos olhos, age através 
do temperamento. Aleluia. Então as coisas do mundo passaram. Como pode ser qualquer 
coisa mas doce e agradável o tempo todo? Cristo tem o controle. Amém. Você vê isto? É isso 
que é. É Cristo em você: Cristo em você. [7] 

Se eu lhe dissesse que o Espírito de Cristo estava em mim, então o Espírito de Cristo tem que 
opera da mesma maneira que funcionou em Cristo. Se não for, então o Espírito de Cristo não me 
conduz; Sou guiado por algum outro espírito. Mas se o Espírito de Cristo é em você, então 
você é semelhante a Cristo; vocês se tornam discípulos de Cristo. E é aí que as pessoas hoje 
olham para diferentes emoções ao gritar e ingressar na igreja e coisas assim para ocupar o lugar, 
ou educação, ou denominação, ou algo desse tipo para tomar o lugar do Cristianismo. Isso vai 
nunca tome o lugar. Isso não pode ser feito. É um “Cristo em você, a esperança da glória”. [8]  

Há muitos anos, antes de terem as fundições, eles costumavam levar o ouro, e como eles 
saberiam se estava certo ou não, com todo o lodo removido disso, toda a pirita de ferro (isso é 



ouro dos tolos), todos os tolos saem disso, os batedores batem e bateu, e virou, e bateu, e virou 
até que o batedor veja seu reflexo no ouro. É assim que Deus faz Sua igreja. Ele lhe dá prova 
após prova, prova após prova, provação após provação, prova após prova, até que a vida 
de Cristo seja refletida em sua vida, até que você se torne pacífico, sóbrio, manso, gentil, 
humilde,pronto, submisso, disposto, desvie a cabeça das coisas do mundo e olhando 
diretamente para o Calvário, para Aquele que está batendo. Muitos vezes você acha que é 
estranho porque provações de fogo, e doenças, e perseguições (Romanos 5:1-5; I Pedro 4:12-
13); isso só é feito para testar você, para obter tirar a sujeira de você, tirar o lodo de você, tirar a 
lentidão de você você, para acordá-lo no lugar onde você pode olhar e ver o reflexo – ou os 
homens podem ver o reflexo de Cristo em você: Cristo em você, a esperança da glória. [9] 

Não tente ter nenhuma sensação, nada para tomar o lugar do Santo Espírito. Quando o 
novo nascimento chegar, você estará mudado. Você não precisa faça qualquer coisa para 
provar isso; sua vida prova isso. Enquanto você caminha, seu amor, paz, longanimidade, 
gentileza, mansidão, paciência, isso é o que você é. E a o mundo inteiro vê o reflexo de Jesus 
Cristo em você. Agora, falar em línguas, gritar ali, são apenas atributos que se seguem esse tipo 
de vida. E você pode pegar e personificar esses atributos e nunca tenha essa vida. Nós vemos 
isso. Quantos sabem que isso é verdade? Claro que você fazer; certamente você faz. Por que 
você pode ver tudo ao seu redor. Então não há nada que você diga que seja a evidência do 
Espírito Santo, a menos que seja a sua vida que você vive. Agora, se você quiser falar em 
línguas, isso está perfeitamente certo se você viver a vida para apoiá-lo. Isso mesmo. E se 
você quer gritar, tudo bem, isso é bom. Eu grito também, fico tão feliz às vezes que não consigo 
dificilmente usa um par de sapatos; Eu gosto de pular deles. E isso é maravilhoso. EU acredite. 

E eu tive visões, e os enfermos foram curados, os mortos ressuscitaram. Quando eles deitado lá e 
os médicos vão embora e dizem que eles terminaram e foram embora, fiquei lá por algumas 
horas; e o Espírito Santo desceu e mostrou uma visão, desça até lá e levante aquela pessoa. Eu vi 
aqueles que são surdos, mudo, cego e aleijado anda. Isso não... Foram apenas atributos. [10] 

Oh, como Deus quer abençoar a igreja. Quantas vezes Ele teria pairado você como a galinha faz 
com sua ninhada, mas você não quis. Você ouviu os homens líderes em vez do Líder do 
Espírito Santo. Você ouviu professores homens em vez do Professor de Deus, o Espírito Santo, 
que lhe ensinaria comportamento, fazer você se comportar bem, fazer você ser elegante, 
fazer de você o sal da terra (Mateus 5:13). O sal cria sede. E os homens terão sede de ser 
como você se você realmente quiser viver a vida cristã. Você não pode fazer isso sozinho; 
você tem que ter Cristo em você para fazer isso. O mundo está querendo algo genuíno. Esse é 
o razão pela qual eles veem pessoas que afirmam ser alguma coisa e saindo agindo como o resto 
do mundo. [11] 

Agora, aquela pequena árvore é igual a você. Depois de aceitar Cristo no pequeno forma de bebê 
(I Jo. 2:12-13), então somos plantados juntos em Cristo (I Cor. 1:30- 31). Agora, a única coisa 
que esta pequena árvore faz, é só derramar a água para e ele começa a beber. E quando bebe a 
porção que lhe foi atribuída, tem que beba mais do que isso. Tem que beber tanto até começar a 
expulsar membros. Aí ele continua bebendo até tirar as folhas. Então é só continua bebendo até 
que floresça. Então ele continua bebendo até expulsar as laranjas. É o tempo todo bebendo, 



bebendo, bebendo. E quando nos tornamos servos de Deus nascidos de novo, a Semente de 
Deus plantado em nosso coração, simplesmente continuamos bebendo, bebendo e 
empurrando. Tudo o que você precisa nesta jornada terrena está em você quando você 
recebe o batismo do Espírito Santo. Toda a cura que você precisa, toda a alegria que você 
precisa, todo o poder que você precisa, tudo que você precisa está em você quando você tem 
Cristo em você (João 10:10). Mas a única coisa que você precisa fazer é continuar bebendo, 
bebendo. As pessoas não ficam com sede o suficiente. A Bíblia diz: "Bem-aventurado você 
quando tiverdes fome e sede de justiça" (Mateus 5:6).  com sede, você pode beber. E quanto 
mais você bebe, mais você pode se espalhar. Quanto mais graça você obtém, mais poder você 
tem, mais fé você tem você continua bebendo de Cristo que é a fonte inesgotável da vida, beber, 
a forma Semente. [12] Cristo no coração que muda você, faz de você um pessoa diferente, uma 
nova criação (II Coríntios 5:15-17). [13] 

O que é o Espírito Santo? É o Espírito de Cristo em você (Romanos 8:9), o Consolador; esse 
é o Espírito Santo (João 14:19-26). “Um pouco”, disse Jesus, “E o mundo não me verá mais, 
mas vós me vereis; porque eu serei convosco, mesmo em você até o fim do mundo." [14]  

Se Ele fosse ao Pai, o Espírito Santo viria (Lucas 24:48-49). É este direito? Outra Escritura diz: 
“Se eu não for, o Consolador não vir; mas se eu for, voltarei e estarei com você, mesmo em você 
"(João16:7-11). É Deus com você: primeiro sobre você, com você em Cristo, em você no 

Espírito Santo: Deus em você. 

É para isso que serve o Espírito Santo. É por uma vida santa: fazer você desistir 
bisbilhotice; fazer você parar de jogar cartas, jogar dados e todos esses outros coisas que você 
faz na esquina. Isso fará com que você pare de continuar do jeito que você está agindo, vivendo 
infiel à sua esposa. Isto é o que Isto fará. Isso mesmo. Isso vai parar de fazer você querer se casar 
com a esposa de outra pessoa. Isso é exatamente certo. É isso que é. É para fazer você viver uma 
vida santa. É parar de fazer você fumar e beber e querer ser um figurão. Isso vai tirar isso de 
você. Isso vai  humilhá-lo quando você fizer isso. É para isso que o Espírito Santo é poder, 
para colo que suas afeições nas coisas do alto (Colossenses 3:1-4). A mente de Cristo em 
você (Filipenses 2:5-8). Você não pode evitar ver essas coisas sujas. Quando você olha eles, você 
vira a cabeça. Isso mesmo. É para fazer você... Você diz: “Não consigo. Ah, simplesmente não 
consigo”. Claro, você não pode. Mas o Santo O Espírito veio para esse propósito. Foi isso que 
aconteceu. Veio para tirar isso de você, todos esses velhos hábitos e coisas que você está 
fazendo. Aquela velha mordida nas costas, separando-se, dizendo: "Bendito seja Deus, sou 
metodista. Não terei nada a ver com aqueles velhos santos roladores.” O Espírito Santo veio para 
tirar isso de você. E se você tem o Espírito de Cristo em você, você é do alto (João 17:6,14). 
Então você é um estranho aqui. Mas você entendeu a natureza do lugar você é de; é isso que 
estou tentando dizer. [15] 

Hoje, muitas vezes fico surpreso ao perguntar às pessoas: “Você é cristão?” Eles dizem: “Sou 
metodista”. "Você é cristão?" - "Sou batista, ou sou presbiteriano, ou mesmo Pentecostal, ou 
Peregrino da Santidade, ou alguma igreja.” Agora, eles podem estar bem, mas essa não é a 



questão. A questão é, "Você é cristão?" E você não pode ser um cristão até que tenha recebeu 
Cristo, Cristo em você (Romanos 8:9). [16] 

Mas essa é a razão pela qual o Espírito Santo é uma necessidade tão definitiva neste dia, 
porque É Ele quem vive a sua vida. Você não vive isso sozinho. É Cristo em você então, 
depois de ter recebido o Espírito Santo. E se Ele não tem as preeminências em sua vida 
(Colossenses 1,18-20), então você simplesmente lembre-se, você não recebeu o Espírito 
Santo. Porque se Ele está em você, Ele vai viver Sua Própria Vida. Você não é mais seu. "Você 
está morto e sua vida está escondido em Deus, por meio de Cristo, e selado pelo Espírito Santo” 
(Colossenses 3:1-4). não há como você deixar de ser você mesmo, o que você era. [17] 

Veja, Cristo em você faz Dele o centro da Vida da revelação. A Vida de Cristo em você faz 
Dele o centro da revelação. Cristo no Bíblia, faz da Bíblia uma revelação completa de 
Cristo. Cristo em você faz de você a revelação completa de tudo. Veja o que Deus tentando 
fazer?  

Qual é então o novo nascimento? Você diz: “Bem, irmão Branham, o que é o novo 
nascimento?" É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente para você. Amém. Veja? Você não 
se juntou a uma igreja, você apertou a mão; você fez algo diferente; você disse um credo; você 
prometeu viver de acordo com um código de regras; mas Cristo, a Bíblia... Ele é a Palavra que 
lhe foi revelada. E não importa o que alguém diz, o que acontece, é Cristo. Pastor, padre, 
seja lá o que for seja... É Cristo em você. Essa é a revelação sobre a qual a Igreja foi construída 
(Mateus 16:13-20). 

Agora, vejam vocês, Deus se dando a conhecer. Não deveríamos fazer converte ao 
cristianismo por um governo, mas pela revelação de Cristo em você como Deus estava em 
Cristo. Assim como Deus estava em Cristo, Cristo em você. O que Deus fez em Cristo, Cristo 
faz em você. Que sinais Deus fez em Cristo, Cristo faz em você. Ah, não é lindo? Oh meu Deus. 
Eu gosto disso. Jesus disse: “Naquele dia (este é hoje) - naquele dia (quando este revelada), 
sabereis que estou no Pai, e o Pai em mim, eu em você e você em mim. (Quando a revelação for 
feita manifestada), naquele dia, você saberá que eu e o Pai somos Um. Eu estou na Pai, e o Pai 
está em mim. Então, quando a revelação surgir, então sou eu em você e você em mim” (João 
14:20). O que é? Não essas pessoas; a Liderança e o Corpo se tornaram uma unidade. É 
Deus manifestado em Seu povo. Essa é a razão pela qual o marido e a esposa não é mais 
gêmea; eles são um. Deus e Sua Igreja são Um: Cristo em você, a grande revelação de Deus 
(Glória a Deus.), até mesmo levando Seu Nome. Dele O nome é Jesus, o Ungido. A razão pela 
qual Ele é chamado de Jesus, Ele é o Ungido. E é o Corpo Ungido de Cristo provando Deus 
manifestado assim O corpo sim. E esse Corpo redimiu estes corpos. [18] 

Mas se você quiser descobrir o quão incrível você é, coloque o dedo em um piscina de água, 
ou um balde de água, em seguida, retire o dedo e tente descubra onde você colocou o dedo. 
Você não é nada. Deus pode viver sem você, Ele pode viver sem mim, mas nós não podemos 
viver sem Ele. Nós temos que ter Ele, pois Ele é Vida, e somente Ele. Não conhecer Seu 
Livro, não saber disso, ou saiba disso, ou conheça o credo, mas conhecê-Lo é Vida, conhecê-Lo 
como o Pessoa, Cristo em você, a Palavra que se fez carne em você (João 17:3). Isso é 



conhecendo-o. Quando você e Ele se tornam um, como eu disse. Ele tem que vir em você: 
você. Deus e o homem devem vir um. Você está consciente de seu pequenez. [19] 

É Cristo em você, Deus habitando no coração humano. [20] 

Um cristão? Isso é Cristo em você. E se Cristo está em você, então a Palavra está em você. 
[21] 

A obediência total à Palavra traz Deus, a Palavra eterna em você. E esse é o sinal. Quando a 
Palavra está em você, é Cristo em você. [22] 

Se o Espírito de Deus está em você, ele faz você viver como Cristo, como Cristo. Então você 
se torna uma epístola escrita, lida por todos os homens, Cristo em você, refletindo Sua Luz 
em você (II Coríntios 3:1-3), como Deus estava em Cristo reconciliando o mundo consigo 
mesmo e refletindo Deus a partir de seu próprio corpo (II Cor. 5:18-19). [23] 

Agora, muitas pessoas não lerão a Bíblia. Mas Deus fez de você um meio de vida representante. 
Você é uma carta ambulante, deveria ser uma Bíblia ambulante, Cristo em você. Você 
deveria ser a Palavra ambulante de Deus. E se você professa ser um Cristão e não isso, sua 
influência - o que você está influenciando fará com que você você terá que responder por muitas 
almas que você desviou, para longe de Cristo, em naquele dia do julgamento. [24] 

Mas, oh, irmão, quando esse Sinal for colocado em seu coração, e você saiba que é a ressurreição 
de Jesus Cristo em você, algo está acontecendo. Lá nada vai te transformar. Você sabe onde você 
pertence. A obediência total a toda a Palavra de Deus lhe dá direito ao Sinal, e nada mais. 
"Bem-aventurado aquele que cumpre todos os seus mandamentos, pois pode têm direito à Árvore 
da Vida.” (Ap 22,14-15). Então pegue o seu Sinal, para que você saiba que é Jesus Cristo em 
você, então aplique-o. A Vida de Cristo está em você? [25] 

Nenhuma outra pessoa saiu Dele chamada Espírito Santo, mas foi Ele Ele mesmo. Você 
entendeu? Ele mesmo derramou-se no povo: Cristo em você. Que lindo, que maravilhoso 
pensar, Deus se derramando no ser humano, no crente: derrame. Fazia parte do Seu drama 
fazer então. Deus, toda a Plenitude, toda a Divindade corporalmente estava nesta Pessoa 
Jesus Cristo (Colossenses 2:9-10). Ele era Deus e somente Deus, não uma terceira pessoa, ou 
um segunda pessoa ou primeira pessoa; mas a Pessoa, Deus velado em carne humana. [26] 

Portanto, coloque Cristo em seu coração; Cristo e o Espírito Santo são a mesma coisa. Espírito 
Santo, “Cristo” significa “o Ungido”. E o Espírito Santo é isso Unção, e você é aquele que é 
ungido. Veja? E é Cristo em você ungindo você. Veja o que quero dizer? 

Então você acertou. Então Ele pode usar você para qualquer coisa que Ele quiser para usar 
você, porque você está no corpo e sujeito a qualquer um desses dons. Mas veja, ter um dos 
dons fora do corpo, não lhe serviria de nada. bom. "Embora eu fale em línguas de homens e 
anjos, não tenha caridade, isso não me aproveita nada. Embora eu tenha fé e possa compreender 
todos os mistérios Deus, não me aproveita nada. Embora eu entregue meu corpo para ser 
queimado em sacrifício, dê todos os meus bens para os pobres, embora eu tenha fé para mover 
uma montanha, estou nada" (I Coríntios 13:1-3). Vê? Não dependa dessas coisas. O Espírito 



Santo é um Ser; É Deus, Deus em você, a Pessoa, Deus, que iluminou todo o seu ser inteiro. 
Você mudou; você é uma nova criatura (Gálatas 6:15). Qualquer pouco coisa que está errada, 
Ele lhe dirá que está errado, então desista; não faça isso. "Pai, eu não queria fazer isso, 
você me perdoa." Veja? E esse é o Espírito Santo. [27] 

Como iremos então ao céu para dizer: “Bem, eu creio nisto, mas não acredite nisso”? Você tem 
que ser a Palavra completa, pois você é parte Dele. É assim que Deus está tentando formar 
Sua igreja hoje, não por meio de um credo. E eles estão tentando nos forçar a isso, pessoal. Você 
vê isso chegando. A escritura na parede. Não demorará muito até que seremos uma igreja 
mundial, e cada a igreja terá que cair nisso ou suportar as circunstâncias. Bem, você está pronto 
para suportar isso? É melhor você não fazer isso só porque você acha que é o coisa certa. É 
melhor você ter Cristo em você, porque essa Palavra é eterna, e essa Palavra é o que te 
levantará novamente. Você se torna parte dessa Palavra. Você está identificado com a 
Palavra. [28] 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As 
sementes entrarão jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham 
em “Conduta-Ordem-Doutrina”, pág. 724 
 
 
 
 


